



Innere Bilder und Ideen auf Leinwand

Inspiziert durch Strukturen kontrastreicher australischer Landschaften begann Gabriele Utech vor zwei Jahren, diese Impressionen auf Leinwand zu bringen. Florian Theis, Sieger des Jugendmalwettbewerbs 2018 der Kunstwerkstatt Kassel, schloss sich an, ebenfalls seine inneren Bilder und Ideen auf Leinwand zum Ausdruck zu bringen.

Die Arbeiten in der Galerie ExpressiveART entstehen aus Schichtungen von Baumaterialien wie Marmormehl, Haftputzgips, Sumpfkalk, Fliesenkleber, diversen Sanden und Steinmehlen gemischt mit Acrylbinder. Sie nutzen selbsthergestellte Farben aus Pigmenten sowie auch Beizen, Tinten und fertige Acrylfarben.

Galerie ExpressiveART | Heideweg 14, 34131 Kassel
galerie@expressiveart.de | www.expressiveart.de

Gabriele Utech
mobil: 0170-3 20 94 31

Florian Theis
mobil: 0157-33 35 84 11

Öffnungszeiten:
di und do 15:00 bis 18:00, sowie nach Vereinbarung